



## Wegmarken



Daseinsvorsorge

**Unsere gesamte Daseinsvorsorge stellt eine kommunale Pflichtaufgabe dar und gehört deshalb ausschließlich in öffentliche Hände. Ihre soziale, umweltgerechte Zielsetzung verträgt kein Gewinnstreben und keine (Teil-) Privatisierungen!**

Die Daseinsvorsorge, zu der neben der klassischen Gesundheit im erweiterten Sinn auch Mobilität, Wohnen, Energieversorgung, Ernährung, Bildung und Kultur zählen, ist die wichtigste Aufgabe der Verwaltung und ihrer Institutionen und verträgt keinerlei profitorientierte (Teil-)Privatisierung. Dort, wo das schon geschehen ist, (z. B. mit unserem Strom- und Gasnetz), sollte an einem Rückkauf gearbeitet werden, da sich denkbare, kurzfristige Verkaufsvorteile langfristig fast regelmäßig als Verteuerung oder Leistungsverschlechterung erwiesen haben. Außerdem sind die gemeinwohldienlichen Infrastrukturen keine Waren, sollen also keinen Gewinn abwerfen (Entkommerzialisierung)!